

Das Wolfsmädchen

Von Hummelfledermaus

Kapitel 7: Das Los und der Tanz

Kaum waren alle fertig klingelte es und wir gingen runter zur Tür. Shikamaru, Gaara, Naruto, Choji, Shino, Kankuro, Hinata, Temari, Ino, Sai, Lee, Kiba, Tenten, Sid und Neji standen in Anzügen und Kleidern vor der Tür. (die Mädchen in Kleidern und die Jungs in Anzügen), „Wow. Ihr seht Super aus Mädels, echt jetzt.“, sagte Naruto. „Gehen wir?“, fragte Sid. Alle nickten und wir gingen los. Am Festplatz angekommen verabschiedeten sich Gaara, Kankuro und Temari da sie auf die Bühne zur Begrüßung der Gäste mussten. „Herzlich Willkommen auf dem Konoha-Suna Fest.“, begrüßte Temari alle. „Wir freuen uns das ihr alle gekommen seit.“, sprach nun Kankuro. „Wir wird einer von uns einen Zettel aus der Maschine ziehen. Derjenige der gezogen wird muss sich als erster einen Tanzpartner/Tanzpartnerin suchen.“, erklärte Temari. Ich stellte mich weiter hinten hin. Ich wollte nicht aufgefordert werden. Die Trommel mit dem Zettel drehte sich. Sie hielt nach ca. 2 Minuten an, Tsunade griff rein und zog einen Zettel. Sie ging zum Mikrofon und sagte: „Kazaekage Gaara darf als erster sich eine Tanzpartnerin suchen.“ Alle bildeten einen Halbgreis und tuschelten wenn er wohl nähmen würde. „Mhm wenn ich weiter so nachdenke sagt mir der Name etwas.“, dachte ich. Gaara sah sich um und ging dann von der Tribüne. Er ging an vielen vorbei und sah sie an. „Wenn er wohl wählt?“, fragte Sakura Ino. „Keine Ahnung.“, antwortete diese. „Gaara. Gaara. Da war irgendwas.“, dachte ich. Ich war so darin vertieft mich zu erinnern das ich nicht merke das Gaara vor mich hinstellte. „Würden sie mir erlauben ihnen diesen Tanz zu stehlen?“, fragte er mich. Ich nickte und nahm seine Hand. Danach kamen noch Temari, welche mit Shikamaru tanzte und Kankuro der mit irgendeiner Frau getanzt hatte. Wir tanzten lange miteinander. „Könnten wir ein Pause machen?“, fragte ich. „Ja. Möchtest du was trinken?“, fragte er mich während wir zur Bar gingen. „Ja gerne.“, sagte ich während ich mich auf einen der Stühle an der Bar setzte.